



Media: Merapi

Hari: Senin

Tanggal: 06 Februari 2023

Halaman: 2

## TERAS

### Penegakkan Aturan

**KETEGASAN** dalam menerapkan atau menegakkan aturan dibutuhkan, agar tidak ada lagi pelanggaran. Hal ini gentu berlaku untuk semua bidang, dari daerah sampai ke pusat.

Contoh kecil adalah masalah parkir. Sepertinya masalah yang kecil karena menyangkut uang dengan nilai yang kecil pula. Namun jika ada pembiaran, maka tentu akan membuat resah masyarakat dan juga mencoreng nama daerah.

Karena itulah maka diperlukan ketegasan pihak yang berwenang untuk melakukan penindakan.

Sebagaimana terjadi beluma lama ini. Dua orang juru parkir berhasil diamankan oleh Satgas Saber Pungli UPP Kota Yogyakarta Pokja Penindakan. Alasannya, mereka menarik tarif parkir tidak sesuai dengan yang telah ditentukan.

Kasi Humas Polresta Yogyakarta AKP Timbul Sasana Raharjo ST: mengatakan tukang parkir yang diamankan yakni NI dari TKP lorong tengah Pasar Beringharjo dan NC di lokasi utara Pasar Beringharjo, Kamis (2/2).

Dua orang Juru Parkir diamankan, dipimpin langsung Kasatreskrim Polresta Yogyakarta AKP Archye Nevadha SIK, karena diduga memungut tarif parkir melebihi ketentuan.

Dari tangan NI, petugas menyita barang bukti uang tunai Rp 5000, hasil memungut tarif parkir sepeda motor. Sedangkan dari NC juga diamankan uang Rp 5000 hasil dari memungut tarif parkir sepeda motor dan karcis parkir. Atas perbuatannya, pelaku disangka melanggar Perda Kota Yogyakarta No : 2 Tahun 2019 tentang Perparkiran Jo Perda Kota Yogyakarta Nomor 1 Tahun 2020 tentang Retribusi Pelayanan Parkir Tepi Jalan Umum.

Jo Perda Kota Yogyakarta Nomor 2 Tahun 2020 tentang Retribusi Tempat Khusus Parkir dan rencana tindak lanjut akan diajukan sidang Tipiring di Pengadilan Negeri Yogyakarta.

Menurut Timbul, juru parkir tersebut kemudian dibawa ke Polresta Yogyakarta untuk dilakukan proses hukum lebih lanjut. AKP Timbul juga menghimbau tukang parkir untuk tidak menarik parkir yang tidak sesuai dengan ketentuan.

Mungkinkah ketegasan petugas ini akan membuat jera para juru parkir nakal lainnya? Bisa ya bisa juga tidak. Karena itu, pengawasan melekat juga dibutuhkan agar aturan ditegakkan dengan baik. (\*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005